

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DO VIMEIRO

ATA NÚMERO SEIS

[Handwritten signatures and notes in the top right corner. One signature is clearly "Nádia Santos". Another note says "16/04/15".]

-----Aos trinta dias do mês de abril de dois mil quinze, pelas vinte uma horas e trinta minutos, reuniu a Assembleia de Freguesia do Vimeiro, em sessão ordinária e na sequência da respetiva Convocatória datada de vinte e dois deste mesmo mês de abril, com a presença de todos os seus elementos exceto os Senhores Sofia Silva e Fernando Rodrigues que justificaram a ausência e pediram substituição. A primeira foi substituída pelo Senhor Carlos Franco Martins e o segundo pelo Senhor Eduardo Jorge Ferreira. Estiveram presentes todos os elementos do executivo da Junta de Freguesia. Para completar a Mesa a Senhora Presidente convidou o Senhor Carlos Fernandes. -----
Abrindo a sessão a Senhora Presidente da Mesa cumprimentou os presentes e leu a Ata da Assembleia anterior que colocou à discussão. Como não houve inscrições foi de imediato colocada à votação, tendo sido aprovada por maioria com três abstenções das Senhoras Nádia Santos e Cidália Fernandes e do Senhor João Garcia. -----

A Ordem de Trabalhos estabelecida foi a seguinte: -----

-----PONTO UM: Apreciação da informação escrita do Senhor Presidente do Executivo, apresentada em cumprimento do disposto na alínea e) do art.º 9 da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro; -----

-----PONTO DOIS: Pedido de autorização para correção da denominação de rubrica no PPI do ano 2015; -----

-----PONTO TRÊS: Proposta nº 1 - Apreciação e votação da Conta de Gerência do ano de 2014;

-----PONTO QUATRO: Proposta nº 2 - Apreciação e conhecimento do Inventário Patrimonial da Freguesia referente ao ano de 2014; -----

-----PONTO CINCO: Proposta nº 3 - Apreciação e eventual aprovação da Primeira Revisão ao Orçamento de 2015; -----

-----PONTO SEIS: Proposta nº 4 - Apreciação e eventual aprovação da Primeira Revisão ao Plano Plurianual de Investimentos para o ano 2015; -----

-----A Senhora Presidente da Mesa abriu as inscrições para o Período de Antes da Ordem do Dia, dando de imediato a palavra à Senhora Cidália Fernandes que perguntou a razão pela qual a freguesia não foi contemplada com um Espaço do Cidadão. -----

-----De seguida o Senhor Eduardo Ferreira pediu informações sobre o plano de rega do Alcabrichel. Solicitou a limpeza e conservação do PR3 e de mais alguns caminhos que não estando na área da freguesia são imprescindíveis para quem faz caminhadas pela área da Batalha do Vimeiro. Referiu concretamente o caminho entre o Vimeiro e o talefe, que fica na freguesia da A-dos-Cunhados. -----

-----A Senhora Presidente da Mesa deu a palavra ao Senhor Presidente da Junta, que cumprimentou os presentes e informou que haverá Espaços do Cidadão na Lourinhã, Ribamar, Moita dos Ferreiros e Miragaia. O da Lourinhã será uma Loja do Cidadão, terá competências mais alargadas e não será da responsabilidade da freguesia. Concordou com a localização em Ribamar e na Moita, por se situarem nas periferias, mas foi contra a de Miragaia. A justificação dada pela Câmara tem a ver com a construção da nova escola. O assunto foi discutido na Associação de Freguesias, mas quem decidiu foi o executivo da Câmara, no entanto, não acredita que pessoas da Marteleira se desloquem a Miragaia para tratar de documentos que na Lourinhã são mais baratos e há melhor acessibilidade. Tudo o que qualquer pessoa pode tratar através da internet, que corresponde a cerca de cinquenta por cento dos assuntos tratáveis nos Espaços do Cidadão, a Junta vai facultar a possibilidade de serem resolvidos na nossa secretaria. Informou ainda que as Juntas, que vão ter os espaços, terão de enviar para formação em Lisboa um ou dois funcionários e que os documentos cobráveis produzidos por aquelas, vão ter um custo de mais cinco euros que na Loja do Cidadão. Do montante cobrado a mais só trinta por cento ficará para a Junta. -----

16
ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DO VIMEIRO

Respondendo à primeira pergunta do Senhor Eduardo Ferreira, disse que os elementos que compõem a direção da Associação dos Regantes do Alcabrichel continuam a desenvolver o projeto, tendo tido reuniões com vários organismos do Estado. Falta realizar um estudo e elaborar o respetivo projeto, foram aconselhados a pedir ajuda ao gabinete de estudos da Câmara Municipal de Torres Vedras. Quanto à conservação de caminhos fora da freguesia terá de falar com a Junta de A-dos-Cunhados, para saber a disponibilidade desta na concertação de meios de atuação. -----

Entrando no Ponto Um, a Mesa deu a palavra ao Senhor Presidente da Junta que acrescentou mais alguns assuntos ao documento em análise. A participação na "Semana da Reabilitação Urbana da Concelho" da responsabilidade da Associação de Freguesias, a sessão de esclarecimento por parte da Autoridade da Proteção Civil Concelhia aos confinantes da Ribeira de Toledo. Informou que tivemos mais umas inundações que desta vez se fizeram sentir principalmente no Vale-Vite e que provaram que alguns viadutos não têm capacidade para tanta água ao mesmo tempo. Acrescentou ainda que foi à inauguração no dia 25 de Abril da nova exposição no Centro de Interpretação da Batalha do Vimeiro, recomendando a visita. -----

Pediu a palavra o Senhor Eduardo Ferreira, que apelou à unidade e à participação dos Vimeirenses nos próximos eventos ligados à Batalha do Vimeiro, honrando assim a memória dos nossos antepassados. Informou que o grupo de recriação esteve na Lourinhã na exposição da ADL e irá estar presente nas comemorações do Buçaco e de Almeida. -----

De seguida a Mesa deu novamente a palavra ao Senhor Presidente da Junta, que concordou com o orador anterior frisando que a nova associação tem também como missão levar um pouco mais longe o nome do Vimeiro, sendo certo que no próximo ano a Junta estabelecerá com esta um protocolo de cooperação. -----

Pediu a palavra a Senhora Cidália Fernandes que perguntou se o serviço na ponte da Alegria está completo porque para ela não está. Quis saber se a limpeza da Ribeira de Toledo tinha terminado e lamentou não ter sabido da reunião com os confinantes. Pediu ainda informações sobre a Carta Educativa. -----

Em resposta o Senhor Presidente da Junta disse que os varandins foram colocados, assim como um reforço com pedras de um dos lados, também na sua opinião menos que o desejável. A limpeza da Ribeira terminou no local onde o técnico da proteção civil da Câmara indicou, na reunião com os confinantes, no entanto a Junta pretende continuar a limpeza até um pouco mais acima. Agora, está empenhada em obter uma declaração da Câmara em como o trabalho das máquinas da Engenharia Militar terminou. Disse ainda que as pessoas afetadas pelas águas queixam-se e com razão da falta de limpeza, os proprietários confinantes querem tudo limpo mas sem estragos nas propriedades. Ao longo da ribeira foram detetados vedações, muros e outras construções clandestinas que dificultaram, atrasaram e encareceram os trabalhos. Ressaltou e enalteceu os proprietários que ajudaram na limpeza. Quanto à Carta Educativa disse ter havido uma reunião com a empresa responsável, que foi pura perda de tempo, visto não existir nada de novo. Falou em seguida o Senhor Carlos Fernandes, que além de membro desta Assembleia é também representante do Ensino Básico no Conselho Municipal de Educação, disse que a dita empresa se limitou a apresentar dados estatísticos, alguns careciam de validação e apresentou uma possível evolução da população escolar com vários cenários. -----

Passando ao Ponto seguinte a Senhora Presidente da Mesa deu a palavra ao Senhor Presidente da Junta, que disse que houve uma troca, em vez de carrinha de caixa aberta que já foi adquirida, deve ler-se carrinha para transporte de crianças. -----

Como não houve inscrições a Mesa colocou o Ponto Dois a votação, que foi autorizado por unanimidade. -----

Entrando no Ponto Três a Senhora Presidente da Mesa deu a palavra ao Senhor Eduardo Ferreira, que disse que a taxa de execução das contas é só de cinquenta por cento. Havendo muita coisa para realizar, não compreende tão baixa execução. O saldo que transitou é muito elevado, preocupa-o que mais tarde alguém possa reduzir as transferências por falta de aplicação das mesmas.

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DO VIMEIRO

-----Em resposta o Senhor Presidente da Junta concordou com o alerta e disse que as verbas em atraso vindas da Câmara chegaram nos últimos dias de Dezembro e que já não foi possível aplicá-las. -----

-----De seguida a Senhora Presidente da Mesa colocou o ponto à votação, tendo sido aprovado por unanimidade. -----

-----Iniciando o Ponto Quatro a Mesa deu a palavra ao Senhor Presidente da Junta, que informou do abate do Dumper, que regressou à Câmara. -----

-----O Senhor Eduardo Ferreira perguntou se os terrenos utilizados para o alargamento do cemitério continuavam por legalizar no que obteve resposta afirmativa por parte do executivo da Junta. -----

-----No ponto cinco a Mesa deu a palavra ao Senhor Presidente da Junta que explicou que houve um reforço de verbas nas rubricas já em aberto nomeadamente na conservação do património, na compra de equipamento de jardinagem e na construção do Parque da Várzea. -----

-----Por não haver inscrições, a Senhora Presidente da Mesa colocou o ponto a votação que foi aprovado por unanimidade. -----

-----Passando ao ponto seguinte e como não houve inscrições o ponto foi colocado a votação, tendo sido aprovado por unanimidade. -----

-----Não havendo mais nada a tratar a Senhora Presidente da Mesa desejou a todos uma boa noite e um bom feriado. Quando eram vinte e três horas e trinta minutos deu a reunião por terminada, da qual foi lavrada a presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada pelos presentes. -----

Cherrie dos Santos Martins
Maria Fernanda Franco Henriques
Nádia Sofia Martins dos Santos

João Luís F. Gonçalves

Elisabete Pinto Ferreira

Luís Manuel de Campos Rodrigues

João FERNANDES

Paulo Silva da Silva

Atos ~~de~~ ~~Ata~~

Handwritten text, possibly a signature or name, appearing in the middle of the page.

Handwritten text, possibly a signature or name, appearing in the lower middle of the page.